

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menyimpulkan mengenai Analisis Kepemimpinan Lurah dalam Upaya Meningkatkan Kedisiplinan Kerja Aparat di Kelurahan Tosapan, Kecamatan Makale Selatan, Kabupaten Tana Toraja sebagai berikut:

Adapun pengelolaan pemerintahan di kelurahan Tosapan khususnya pada tingkat kehadiran aparat di kantor. Menurut aparat bahwa mereka selalu hadir di kantor dan alasan aparat tidak hadir di kantor karena adanya kegiatan tertentu. Tingkat kewaspadaan atau Pelayanan masyarakat sebagai aparat dalam melayani masyarakat cepat mengambil tindakan dengan merentalkan komputer misalnya masyarakat datang di kantor mengurus surat dan sangat mendesak tetapi komputer bermasalah maka Lurah atau aparat cepat mengambil tindakan dengan cara aparat merental komputer dalam menyelesaikan berkas tersebut. Aparat tidak memperhatikan peraturan yang ada sehingga masyarakat yang mengurus surat terkadang tidak di selesaikan dengan tepat waktu, aparat melakukan pekerjaan tidak sesuai pada bidang masing-masing pegawai tidak menaati peraturan kerja yang telah di tetapkan. Strategi kepemimpinan lurah yang mencakup memberikan sanksi bagi aparat yang tidak disiplin, meningkatkan disiplin kerja aparat khususnya dalam tingkat kewaspadaan, melakukan

pendekatan kepada aparat yang tidak melakukan pekerjaan sesuai pada standar kerja. Kepemimpinan yang baik merupakan faktor atau kunci dalam meningkatkan kedisiplinan kerja aparat di Kantor Kelurahan Tosapan.

## **B. Saran**

1. Kepada Lurah, yang memiliki kedudukan tinggi dalam masyarakat dan memiliki tujuan untuk meningkatkan kinerja aparat kelurahan khususnya dalam meningkatkan kedisiplinan kerja bagi aparat Kelurahan maka sebagai atasan memberikan kebijakan menjadi teladan kepada aparat dalam hal disiplin waktu.
2. Memberikan sanksi bagi aparat yang tidak disiplin dan melakukan pengawasan rutin dan evaluasi terhadap kehadiran aparat.
3. Kepada Aparat, Sebagai aparat seharusnya memperhatikan aturan yang telah ditetapkan oleh pihak pemerintahan agar kinerja di Kelurahan Tosapan dapat berjalan dengan baik.